

ABSTRAK

Transparansi merupakan sebuah langkah yang dilakukan oleh sebuah organisasi baik organisasi pemerintah maupun non-pemerintah dengan mempublikasikan informasi baik informasi keuangan atau informasi lainnya yang diajukan bagi setiap orang untuk dapat mengakses dan mengetahui setiap kegiatan yang dilakukan oleh organisasi tersebut. Dimana transparansi bisa dikatakan sebagai keterbukaan, baik itu dalam hal informasi, pelayanan maupun penyelenggaraan. Terkait transparansi atau keterbukaan informasi publik di Desa Seumirah ini masih sangat kurang efektif dan kurangnya sosialisasi kepada masyarakat desa yang belum mengetahui adanya BUMG tersebut. Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu:

1) Bagaimana pengelolaan Badan Usaha Milik Gampong (BUMG) di Gampong Seumirah, Kecamatan Nisam Antara Kabupaten Aceh Utara? 2) Apa hambatan dalam pengelolaan Badan Usaha Milik Gampong (BUMG)? Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif. Dalam penelitian kualitatif pengumpulan data menggunakan teknik pengamatan, wawancara serta dokumentasi. Hasil penelitian Transparansi Pengelolaan Badan Usaha Milik Gampong (BUMG) Dalam Peningkatan Pendapatan Ekonomi Gampong Seumirah Kecamatan Nisam Antara Kabupaten Aceh Utara diukur dari tiga aspek yaitu: 1) Ketersediaan Aksesibilitas Dokumen, menunjukkan bahwa pemerintah Gampong Seumirah belum sepenuhnya transparan menyangkut tentang penyediaan media informasi 2) Kejelasan dan Kelengkapan Informasi, ini juga belum maksimal dan juga masalah prosedur serta pelayanan tidak adanya instrumen khusus dan format pengaduan 3) Adanya Keterbukaan Proses, mengenai hal ini Gampong Seumirah sudah transparan dilihat dari pelaksanaan dan tahap-tahap sudah diterapkan dengan baik. Kendala yang menghambat pengelolaan Badan Usaha Milik Gampong (BUMG) Gampong Seumirah Kecamatan Nisam Antara Kabupaten Aceh Utara yaitu masih adanya ketimpangan kesejahteraan antar masyarakat, dan masih kurangnya modal dan pengetahuan masyarakat dan kurang maksimalnya kinerja serta manajemen BUMG itu sendiri.